

Kickers Adventskalender

Von Mayachan_

Kapitel 22: Türchen Nr 22 Lichterketten Mario/Viktor

Mario saß zusammen mit Viktor im Wohnzimmer der Daichis. Um sie herum verschiedene Lichterketten. Die meisten waren so ineinander vertuddelt das die beiden sie erst auseinander kriegen mussten.

Die beiden Torwards fluchten und Viktor warf seinem Kumpel einen ungehaltenen Blick zu.

„Wieso müssen ausgerechnet wir beide das hier machen? Wo zum Teufel ist Gregor?“

„Weil Gregor die Lichterketten noch mehr verknotet und dann würde man sie nie mehr auseinander bekommen“, erwiderte Mario. „Außerdem hat Elsa mich gefragt.“

„Ach ja ich vergaß für die süße Elsa würdest du sogar aus dem Fenster springen.“

„Stimmt aber nur aus dem Wohnzimmerfenster meiner Oma. Da kann nämlich nichts passieren.“

Viktor verdrehte die Augen.

„Ihr verliebten seid echt nervig. Aber am schlimmsten ist Gregor. Manchmal würde ich ihm gerne eine Scheuern damit der Mal wieder auf den Boden kommt.“

„Viktor höre ich etwa Eifersucht?“, fragte Mario amüsiert.

„Um Gottes Willen nein. Ich bin froh das ich meine Ruhe habe. Und deshalb muss ich mich auch nicht Weihnachten so uns Zeug legen. Ich bin mein eigener Herr“, erwiderte Viktor selbstsicher.

„Und weil du dein eigener Herr bist sitzt du hier mit mir und endknotest Lichterketten.“

Viktor öffnete den Mund um etwas zu erwidern aber er schloss ihn schnell und warf seinem Kumpel einen vernichtenden Blick zu.

„Halt die Klappe, Mario und mach gefälligst weiter.“

Lachend nahm Mario seine Tätigkeit wieder auf und nach über zwei Stunde waren sie endlich fertig und die Lichterketten hingen draußen und leuchteten funkelnd.